# Antrag Nr. 22-O-01-0007 FDP

#### Betreff:

Hochstapler für die Innenstadt (FDP)

### Antragstext:

## Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

auf besonders frequentierten und/oder von der Müllproblematik besonders betroffenen Plätzen im Ortsbezirk Mitte sogenannte "Pizza-Hochstapler" aufzustellen.

## Begründung:

Bewohner und Besucher beschweren sich immer wieder über das ungepflegte Erscheinungsbild der City. In der kürzlich erschienenen Studie zum Wandel der Wiesbadener Innenstadt gaben 47 Prozent der Einzelhändler an, eine verbesserte Sauberkeit in der Innenstadt für den Erfolg ihres Unternehmens zu benötigen. Problematisch sind insbesondere die überlaufenden Mülleimer.

Pizzaboxen sind besonders sperrig und verstopfen damit besonders häufig die öffentlichen Mülleimer und ihre Einwurfschlitze. Selbst kürzlich entleerte Mülleimer können so häufig nicht mehr genutzt werden; Müll wird stattdessen auf oder neben der Tonne entsorgt. Die Auswirkungen auf das Stadtbild sind verheerend.

Viele Kommunen haben daher Sammelboxen für Pizzakartons installiert. Die Gemeinde Walluf hat diese am Rheinufer, an dem sich insbesondere in den Sommermonaten zahlreiche Menschen versammeln und dort mitgebrachte oder angelieferte Pizzen verzehren, aufgestellt. Auch die Stadt Mainz verfolgt an ihrem Rheinufer eine ähnliche Strategie.

Statt Mülltonnen zu verstopfen oder verstreut in der Gegend herumzuliegen, stapeln sich die Pizzakartons dort in den Sammlern, wo sie von den Entsorgungsbetrieben einfach entsorgt werden können. Diese "Hochstapler" werden von den Konsumenten gut angenommen und reduzieren das Müllproblem somit erheblich.

Wiesbaden, 25.01.2022